



**ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE RÉFORMÉE
DU CANTON DE VAUD**

Le Conseil synodal

a appris avec tristesse le décès de

**Madame
Annie-Claude
NEUKOMM**

Ancienne conseillère synodale

Enrichi par son témoignage, il prie le Dieu vivant d'accompagner dans les jours qui viennent ses proches et ses amis.

Avec confiance, il confie leur sœur en Jésus-Christ au Dieu qui donne sens à la vie.

Pour le service funèbre, s'en référer à l'avis de la famille.

*«La paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus Christ.»
(Philippiens 4,7)*